



# Judocas de la provincia de Llanquihue destacaron en Campeonato Nacional

**SUB18 Y SUB15.** *El resultado les permitió clasificar a los Panamericanos.*

Santiago acogió el Campeonato Nacional Federado de Judo, evento que reunió a más de 900 deportistas de todo el país y que sirvió como selectivo para los próximos Juegos Panamericanos y Sudamericanos del segundo semestre del año.

En este torneo tres depor-

tistas de la provincia de Llanquihue, dos de Puerto Montt y uno de Puerto Varas, obtuvieron resultados favorables para ganar un cupo a esa cita Panamericana.

Los tres jóvenes judocas de la provincia de Llanquihue lograron medallas de bronce, con lo que aseguraron su cupo

para representar a Chile en esos certámenes internacionales.

Los medallistas fueron Stella Koivusaari, en la categoría sub 18, del Club Aruki Kata de Puerto Montt; Samuel Barría, en la categoría sub 18, del Club Aruki Kata de Puerto Montt; e Ismael Valdivieso, en la categoría sub 15, del Club Sansei de

Puerto Varas.

El logro de estos talentos regionales ha sido motivo de orgullo y muestras de entusiasmo de las instituciones deportivas locales.

Sin embargo, también reconocieron que la preparación para eventos internacionales requiere de un esfuerzo conti-



LOS JUDOCAS DE LA PROVINCIA CLASIFICADOS A LOS PANAMERICANOS.

nuo, disciplina y, fundamentalmente, apoyo económico.

Por lo anterior, en los próximos días lanzarán una campaña de búsqueda de auspicios y

patrocinadores que permitan cubrir los costos asociados a la preparación y participación en los Panamericanos, que se realizarán en Canadá.